

Z

Deutsche Verlags-Anstalt
Leipzig Stuttgart Berlin



Die Erde in Einzeldarstellungen

I. Abteilung:

Lampert, Die Völker der Erde.

2 Bände.

II. Abteilung:

Marshall, Die Tiere der Erde.

3 Bände.

Im Anschluß an die nun auch in der Lieferungs-Ausgabe nahezu vollendet vorliegende I. Abteilung „Die Völker der Erde“ von Dr. Kurt Lampert, deren großer Erfolg dem Sortimentsbuchhandel bekannt ist, erscheint demnächst als II. Abteilung des Sammelwerks „Die Erde in Einzeldarstellungen“

Die Tiere der Erde

Von **Prof. Dr. W. Marshall**

Mit mehr als 1000 Illustrationen, davon 25 ganzseitige Farbendrucke in vollendeter Wiedergabe,
sämtlich nach lebenden Vorbildern photographisch aufgenommen.

50 Lieferungen à 60 Pfennig.

Diese vollstündlich geschriebene Geschichte des gesamten Tierreichs ist dadurch **einzig in ihrer Art**, daß die Abbildungen, gleich denen des Werkes „Die Völker der Erde“ von Dr. Kurt Lampert,

ausschließlich auf photographischen Aufnahmen nach dem Leben

beruhen, somit

ein einzig dastehendes Illustrationsmaterial

darstellen, wie es gleich zuverlässig und naturgetreu kein anderes deutsches Werk aufzuweisen vermag.

Wir bringen mit Marshalls Tiere der Erde ein neues bedeutungsvolles Werk auf den Markt, das sich wie Lamperts Völker der Erde für das Sortiment auf längere Zeit hinaus als ein für die weitesten Kreise berechnetes, überaus absatzfähiges und lohnendes Vertriebsobjekt erweisen wird.

Die erste Lieferung von Marshall, Die Tiere der Erde wird mit der 35. (Schluß-) Lieferung von Lampert, Die Völker der Erde ausgegeben.

Wir bitten, allen Abnehmern von Lampert gleichzeitig mit der Schlußlieferung die erste Lieferung von Marshall zu übersenden; durch ihre bestechende Ausstattung wird die Überleitung auf das anschließende Werk fast ausnahmslos erreicht werden.